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Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksamt Harburg

Antwort / Stellungnahme des Be-
zirksamtes

Drucksachen–Nr.:

Datum:

21-3392.01

10.11.2023

Beratungsfolge
Gremium Datum

Öffentlich Hauptausschuss

Antwort auf Anfrage CDU betr. Instandsetzung Bänke Fischbeker Heide

Sachverhalt:

Auf dem Sportplatz hinter der Freiluftschule Neugraben sind einige marode Bänke. 
Am "Kuhteich" in der Fischbeker Heide fehlt seit langer Zeit der Picknicktisch.

Vor diesem Hintergrund wird die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen ge-
beten:

1.  Wann werden die alten und maroden Bänke am Sportplatz entfernt und durch neue Bänke 
ersetzt?

2.  Wann wird am beliebten Ausflugsziel "Kuhteich" der fehlende Picknicktisch ersetzt? 
Wenn der Tisch bewusst entfernt wurde, aus welchem Grund?

3.  Gibt es Überlegungen seitens der Verwaltung, weitere Bänke an Wanderwegen innerhalb 
der Fischbeker Heide aufzustellen? Wenn ja, wo genau?

Hamburg, den 30.10.2023
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FREIE UND HANSESTADT HAMBURG
Bezirksamt Harburg

13. November 2023

Das Bezirksamt Harburg nimmt zu der kleinen Anfrage der CDU-Fraktion, Drs. 21-3392, wie 
folgt Stellung: 

1.  Wann werden die alten und maroden Bänke am Sportplatz entfernt und durch neue Bänke 
ersetzt?

Aktuell war der Austausch der Bänke entlang der Sportanlage nicht in den Planungen vorgese-
hen. Die Sportabteilung hat jedoch den Bedarf erkannt und prüft nun die Umsetzbarkeit.

2.  Wann wird am beliebten Ausflugsziel "Kuhteich" der fehlende Picknicktisch ersetzt? 
Wenn der Tisch bewusst entfernt wurde, aus welchem Grund?

Die BUKEA nahm wie folgt Stellung:

Der Tisch am „Kuhteich“ wurde durch Vandalismus zerstört. Er wird bis Ende Februar ersetzt 
werden.

3.  Gibt es Überlegungen seitens der Verwaltung, weitere Bänke an Wanderwegen innerhalb 
der Fischbeker Heide aufzustellen? Wenn ja, wo genau?

Die BUKEA nahm wie folgt Stellung:

Die Bänke im Naturschutzgebiet „Fischbeker Heide“ werden regelmäßig auf ihren Zustand hin 
überprüft und bei Bedarf zeitnah repariert oder ausgetauscht. Die Standorte der Bänke müssen 
aber immer wieder angepasst werden, da an manchen Standorten die Nutzenden in der Ver-
gangenheit durch Lärmen, Müll ablagern oder Feuer machen negativ aufgefallen sind. Daher 
werden die genauen Standorte neuer Bänke kurzfristig und in Abhängigkeit aktueller Entwick-
lungen festgelegt. 

Ein Schwerpunkt zur Aufstellung neuer Bänke ist das Fischbektal 

Fredenhagen
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